

aparece solo cuando hay algún acontecimiento local o nacional de importancia.

En el orden general del trabajo de las Federaciones, cabe mencionar que la sublevación para el trabajo del Partido y la dieta del concejal, le han permitido al Comité Central asignar una suma mensual para ayuda de las secretarías provinciales. Se ha fijado la suma de cien pesos mensuales para las federaciones de Córdoba y Santa Fe y la de cincuenta pesos para la de Buenos Aires. Esa pequeña ayuda permitirá mantener un compañero permanente en las respectivas secretarías, lo que constituirá una valiosa ayuda para el trabajo general.

Secretariado del Partido

El secretariado del Partido es un organismo que ya tiene forma definitiva y de cuyo funcionamiento regular habéis podido darás cuenta por el resumen de actas remitido pocos días hace.

Comité Central

Del Comité Central puede decirse que su funcionamiento es igualmente regular, pero solo en lo que respecta a sus funciones de organismo director, vale decir, en cuanto a su misión de sancionar las directivas y resoluciones de importancia para el partido. En cambio, el número de sus miembros que puede dedicarse el trabajo práctico y permanente es un tanto limitado, en razón de las ocupaciones y condiciones particulares de algunos de sus miembros. Con todo, su funcionamiento como cuerpo es normal y homogéneo.

Propaganda entre las mujeres

Este trabajo, limitado hasta el presente por múltiples factores materiales y, por condiciones locales ya conocidas, ha sido reforzado un poco en los últimos tiempos, habiéndose realizado una buena campaña de educación y propaganda con motivo de la última Jornada Internacional de las Mujeres Trabajadoras. Con ese motivo se han realizado asambleas de capacitación en casi todas las localidades donde existen organizaciones del Partido; se han editado volantes en gran cantidad, se han realizado conferencias públicas y publicando colaboraciones especiales en todos los periódicos del partido. Se ha tomado, igualmente, una resolución publicada en LA INTERNACIONAL sobre la forma orgánica y permanente de ese trabajo.

Periódicos de célula, de calle y de pueblo